

Sonnez trompettes, roulez tambours à la troisième Nuit de la musique militaire.



À Kuttolsheim, c'est Eric Thomann qui donne le ton. Photo L'Alsace/Justine Nalouei

Quelque 800 spectateurs ont assisté à la Nuit de la musique militaire, dans la soirée de samedi 16 mars, à Eschentzwiller. Le rendez-vous lancé pour la troisième fois par l'Harmonie-fanfare Liberté 1924 tombait idéalement durant l'année où le groupe bruebachois fête son centenaire. La formation musicale hôte, celles de la batterie-fanfare des sapeurs-pompiers de Kuttolsheim et de la fanfare de cavalerie des sapeurs-pompiers de Schleithal, dans le Bas-Rhin, ainsi que le marching-band Sans pistons de Eloyes dans les Vosges et les Celtic Ried's Pipers de Riedisheim ont paradé les uns après les autres avant de se rejoindre pour offrir un superbe final. Cette très belle soirée a rendu honneur au patrimoine musical militaire sans toutefois se départir d'humour et de légèreté.

Justine Nalouei